
 

 

 

 

 新学期への準備はばっちり ～ウオームアップ～ 
今年度のウオームアップ週間は２日間。暑さと台風の進路を気

にしての実施でしたが、元気な木場っ子の姿を見ることができ、

うれしかったです。各学年での活動はもちろん、学年を超えて上

学年集会や下学年集会が行われ、「Summer BINGO Game」や

ドッジボールで楽しみました。久しぶりに会うことができた喜び

と、２学期への意気込みで笑顔いっぱいの子ども達でした。 

６年教室では小松消防署員による「ジュニア救急講習会」を実

施しました。７月に育友会

主催で行った救急法講習会がありましたが、今回はケガをした

り鼻血が出たりした時の止血法や、喉に食べ物が詰まるなど日

常生活で起こりがちな場面での対処法を教えてもらいました。

救急法講習会で教わったことと関連する内容もあり、真剣な顔

で聞いている６年生の姿はもはや夏休みではありませんでし

た。小松市には５台の救急車があります。その救急車が必要な

時に必要な場所に向かえるよう、市民としてできることを学ん

だ６年生は、全員がジュニア救急隊となりました。 

 

２学期が始まりました 

２学期の始業式では、３人の子ども達が２学期にか

ける思いを発表しました。「運動会で活躍したい」「国

語の勉強を頑張りたい」「算数の公式の意味を理解し

ながら勉強を進めたい」など具体的な目標を発表する

子はもちろん、それを聞く子ども達の視線からも２学

期にかける思いを感じることができました。 

私の方からは２学期に予定している様々な行事を紹

介しながら「自分なりの目標」をもつことについて話

しました。さらに、「学びと学び」「学びと生活」「友

だちや家族、近所の人」を『つなぐ』話をしました。目には見えない難しい内容でしたが、教室では

早速「つなぐ」について話題になっており、「言葉で」「笑顔で」という手段や「運動会で」「算数の

勉強を生活の中で」「あいさつで」など場面について考えていました。集会での話にすぐに反応し、

教室みんなで考えてくれる子ども達や担任達は、私にとって本当にありがたい存在です。 

生徒指導の泉先生は、生活目標「心を合わせてがんばろう」の話をしたあと、生活リズムについて

問いかけました。新学期の木場っ子は、「朝ごはん」はばっちりでしたが、「早寝」ができない子が想

像以上に多かったです。 まだまだ暑さが残る中ですが、運動会の練習が始まっています。子ども達

が元気に練習できるよう、ご家庭でも生活リズムを整えていただくとともに、登校前の健康チェック

をお願いします。そしてお気づきのことがありましたら学校までご連絡くださるようお願いします。 

木場小だより 
教育目標：豊かな心と確かな学力を備えた、 

心身ともにたくましい児童の育成 
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稲刈り 
６日、５年生１２名が山本寛人さんや JAの皆さんの指導の下、

稲刈り体験を行いました。台風１０号通過時の大雨の影響か、豊か

に実った穂が重かったのか、倒れた稲穂も多い中、汗びっしょりに

なって稲刈りをしました。その後コンバインによる稲刈りと脱穀作

業を見学し、機械のすごさを感じていました。今回の収穫量はおよ

そ４００㎏ということで、トラックの荷台に山盛りになったもみに

も感激した子ども達でした。

脱穀精米の作業を経るとさらに量は減るものの、子ども達には

それぞれの家庭が１年間に消費する米の量と比較することで、

収穫量を実感して欲しいと思います。テレビの報道では、昨年

の猛暑の影響で８月から全国的に米が品薄状態になり、新米の

流通を待たれているとか。稲刈り体験が単なる体験で終わら

ず、この経験を通して米作りや農業機械の進歩だけでなく。農

作業をされている方々のおかげで私たちの安定した食生活が保

たれていることにも興味をもってくれることを望んでいます。 

 

運動会結団式 
１３日に行われた運動会の結団式では、応援団のメンバーや

応援歌の紹介がありました。赤団は坂本□□さんと吉田□□さ

ん、白団は原田□□さんと坂□□さんが中心となって団をまと

めていきます。どちらの団でも団長の力強い言葉と、下級生に

応援歌を優しく教える応援団の姿が印象的でした。運動会を通

して、６年生がリーダーとして大きく成長してくれること、そ

の姿を見ながら木場っ子達がつながりを強くしてくれることを

願っています。 

  

奉仕作業ありがとうございました。 

 ８月末に行われた星の城プロジェクトの皆さんによる校舎前の草刈り

に続き、８日には育友会による奉仕作業がありました。今回の作業は 

① 練習時の休憩場所確保のためのテント移動 

② 運動場とフェンス付近の草刈り    

③ 前庭の草むしりと花壇の整備   です。 

今年は草刈り機の操作技術を継承しようと、主に低学年の保護者を対

象に JAの職員を招いての講習会が実施されました。講習会の後には例

年の２倍の数の草刈り機が出動し、１時間後には校舎周りがすっきりし

ました。まだ

まだ日差しが

厳しく流れる

汗をぬぐいな

がらの作業で

したが、早朝

からのご参

加、ありがとうございました。 


